
H28年度第３回さがえ未来創成戦略に係る外部有識者会議の概要 

平成 29年 2月 14日（火）14:00～ 

寒河江市役所 1階議会会議室 

 

【出席者】委員１６名  副市長以下事務局 

【欠席者】1 番 伊藤富子 ３番 大石徹 ４番 大沼尚史 11 番 佐賀井仁 15 番 佐

藤義哉 17番 柴田清志 18番 鈴木美喜子 

 

有識者発言要旨 

 

【人口減少対策について】 

死亡する人を少なくするということは難しいが、健康寿命を延ばすことで対策をするこ

ともできる。社会動態だけでなく、自然動態での対策を入れてはどうか。 

 

【慈恩寺ガイダンス施設の整備について】 

重要文化財である慈恩寺において、収蔵してる仏像は 31体ほどあるが、それを全体的に

見せるような展示について年間を通し定期的にやっていく必要がある。また収蔵庫、あるい

は資料館を作り、展示の仕方を考えて収蔵物を見せる体制づくりを行ってほしい。 

 

【目標数値について】 

「研修受入農業経営体数」の基準値が 3経営体に対し、目標値が 6経営体。「新規就農者数」

基準値 53 人に対し目標値が 70 人。「工業団理の立地企業数及び従業者数」の基準値 4,074  

人に対する目標値も 4,200人とあるが、それぞれ目標値が少なすぎるのではないか。 

 

【広域観光推進について】 

「１市６町」での左沢線を利活用した広域観光の連携について、きちんとした計画をもとに

具体的にどのように活用していくのか、何が必要なのかもう少し掘り下げ、具体性のある中

身のある左沢線利活用計画を出してほしい。 

 

【新たな時代に向けた人材育成について】 

近年ＡＩ（人工知能）の発達において、近いうちに第４次産業革命が起こるであろうと言わ

れているが、適切に対応していかないと大幅な雇用減が見込まれ、将来の不安であったり出

生率の低下につながってしまうのではないかという懸念がある。そういった変化に強い人

材の育成やクリエイティブが重要になってくるので、新たな時代に向けた人材の育成、企業

支援を是非考えて企業誘致を行ってほしい。 

 



【学校給食無料化について】 

給食は大変有難いものであるが、無料化と並行して質を保つことができなければ、無料化

ではなく給食の質を上げるというＰＲも方向性 1つとしてあるのではないか。 

 

 


